

Primera gran incautación de drogas del año: banda cae con 938 kilos de marihuana

Lucha frontal contra el narcotráfico y el crimen organizado.

Redacción
La Estrella

La primera gran incautación de drogas de 2026 concretaron carabineros de OS7 y la unidad SACFI de la Fiscalía Regional de Antofagasta en rutas secundarias de la provincia. Durante el procedimiento se detuvo a tres imputados, un chileno y dos colombianos, y se recuperaron 51 sacos de marihuana, con un peso total de 938 kilos. El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, dijo que la ubicación del cargamento fue posible gracias a los patrullajes preventivos que OS7 realiza en rutas y caminos que, de acuerdo a investigaciones e información de inteligencia, son empleados por organizaciones criminales para el transporte de cargas ilícitas. Fue de esta manera, dijo el fiscal, que la madrugada del martes personal policial detectó la presencia de dos vehículos, cuyos ocupantes, al



CARABINEROS DEL OS7 DE LA PREFECTURA DE ANTOFAGASTA CONCRETÓ IMPORTANTE PROCEDIMIENTO

notar la presencia de carabineros, intentaron huir hacia la pampa, siendo detenido el imputado de nacionalidad chilena. “Diligencias posteriores a cargo de OS7 permitieron ubicar a pocos kilómetros del lugar a dos ciudadanos colombianos, quienes serían los receptores de la droga. Todos ellos serán formalizados próximamente por el Ministerio Público por el delito de tráfico de drogas, ocasión en que se solicitarán las medidas cautelares

que corresponden, esto es, su prisión preventiva”, indicó el fiscal. Castro Bekios detalló que, en un segundo procedimiento en la ciudad de Calama, carabineros incautó otros 63 kilos de marihuana, con lo cual la cifra incautada en los primeros días del año ya suma una tonelada.

CONTINUIDAD

El Fiscal Regional precisó que ambas incautaciones representan la continuidad de lo que fue el tra-

jo del Ministerio Público y Carabineros en 2025, periodo en que se logró un volumen récord de decomisos de drogas, con casi 39 toneladas de recuperadas. Con ello a la vista, dijo que las expectativas para este año son “seguir atacando a las organizaciones criminales que están detrás de las internaciones y reducir la brecha que existe entre lo que ingresa al país y lo que logra ser incautado”, señaló en punto de prensa. ☺